

Source : LA DERNIERE HEURE / BRABANT WALLON
 Keyword : D'IETEREN
 Page(s) : 15
 Journalist : Quentin Colette

Date : 31.05.2023
 Circulation : 7.672
 Reach : 25.943*
 Frequency : Daily



Le réalisateur Pierre Isoard, Denis Van Weynbergh et Samuel Le Bihan lors du tournage de "Seul".

© DENIS VAN WEYNBERGH

Un téléfilm tourné sur le bateau de Van Weynbergh

OTTIGNIES-LOUVAIN-LA-NEUVE

Le bateau du skipper d'Ottignies-Louvain-la-Neuve a servi de décor pour la production de France 2 "Seul".

Seul, c'est un téléfilm sur l'histoire d'Yves Parlier, un marin qui, en 2000, avait pris part au 4^e Vendée Globe, ce tour du monde à la voile en solitaire sans assistance ni escale. Dans les mers du Sud, alors qu'il est parmi les premiers de la flotte de concurrents, il démâte. Certains médias annoncent son abandon, mais il n'en est rien. Le navigateur réalise une réparation de fortune et finira la course en 126 jours, 33 jours après le vainqueur Michel Desjoyeux, mais pas dernier, deux concurrents ayant terminé après lui. Mais n'ayant pas prévu de rester en mer aussi longtemps, le skipper a été contraint de manger des algues pour survivre...

Cette histoire va donc faire l'objet d'un téléfilm qui sera diffusé sur France 2. Avec pour acteur principal Samuel Le Bihan, ce long-métrage est réalisé par Pierre Isoard, un des réalisateurs de la série *Alex Hugo*. Si on en parle ici, c'est parce que les séquences en mer et dans le bateau viennent

d'être tournées sur le voilier de Denis Van Weynbergh, le skipper d'Ottignies-Louvain-la-Neuve qui compte bien prendre le départ du prochain Vendée Globe en novembre 2024.

Une manière pour lui de mettre du beurre dans les épinards, son budget étant serré, même si depuis l'arrivée de son sponsor principal, D'Ieteren Group, en février, il est sûr d'avoir le budget pour participer au Vendée Globe.

"12 personnes en permanence sur le voilier, ça en faisait du monde."

"Je connaissais l'histoire d'Yves Parlier et je ne souhaite surtout pas la vivre, sourit Denis Van Weynbergh. Mais lui seul pouvait réaliser une telle réparation car il est ingénieur naval de formation. Et puis manger des algues, ce n'est pas trop mon truc..."

Le tournage a duré 20 jours et s'est terminé le 18 mai dernier. *"Il s'est bien déroulé. Ce fut beaucoup de*

boulot et de grosses journées car on dépend des marées pour l'entrée et la sortie du port, aux Sables-d'Olonne où mon bateau est basé. Mais c'était intéressant d'avoir une équipe de tournage sur celui-ci. 12 personnes en permanence sur le voilier, ça en faisait du monde."

Pendant les prises de vue, il a essayé de satisfaire les demandes du réalisateur en termes d'inclinaison du bateau, de rendu, d'angle par rapport au soleil... *"J'étais en contact avec l'équipe du film depuis septembre dernier. Au final, ce fut une bonne expérience. Je n'aurai plus l'occasion d'être sur un plateau de tournage. Et puis, l'équipage était sympa et très à l'écoute."*

Et Samuel Le Bihan ? *"Il est très sympa. Il navigue un peu et était donc très intéressé et il m'a posé beaucoup de questions. Quand il en avait l'occasion, il a barré le bateau et participé aux manœuvres."*

Dès le 15 juin, Denis Van Weynbergh commence l'entraînement en vue de son programme de courses 2023. Car s'il est officiellement candidat au Vendée Globe 2024, le marin belge doit encore se qualifier pour la course.

Quentin Colette

